

野 球 部

僕の部活を通しての一番の思い出は、県大会出場をかけた南部大会決勝で惜しくも敗れました。この敗戦は、練習を軽視していた僕たちに一生懸命練習することの大切さを教えてくれました。僕たちが達成できなかつた県大会出場は、後輩たちが必ず達成してくれると思います。今後とも、長江中学校野球部の応援をよろしくお願ひします。今までありがとうございました。

キャプテン 坂田 拓海

男子 卓球部

男子卓球部は、日頃の練習を大切にして、一年間活動をしました。練習に参加する三年生が少なく、最初は試合で勝つことができるか不安でしたが、二年生が支えてくれて最後の市内大会の団体戦では、初めて入賞することができました。来年度もがんばってもらいたいです。

キャプテン 井上 健太

女子 卓球部

私が卓球部に入り一番思い出に残っているのは、県大会を決めた南部地区大会です。今まで一度も勝てなかつた相手に対し、チームの団結力を発揮して、初めて勝つことができました。このような体験を通して仲間を心から信じること、応援することの大切さを学ぶことができました。これから後の後輩にも団結力のあるチームを作つていってもらいたいです。

キャプテン 升田 成美

男子ソフトテニス部

三年間ソフトテニス部を続けてきた中での一番の思い出は県総体に出られたことです。結果は初戦敗退で悔しい思いが残りましたが、自分の改善点が多く見つかりよい経験になつたと思います。団体戦ではあと一步のところを敗北してしまいましたが、創部初の賞状獲得ということでおよい思い出になりました。次の代には個人戦でも団体戦でも県大会で勝てるよう頑張ってもらいたいです。

喜山公 檜テンヤ



× 女子ソフトテニス部 ×

私の部活動での一番の思い出は、県大会出場を決めた春季南部地区大会(県大会予選)です。尾道だけでなく三原のチームもいる中で、四ペア全員が力を合わせてやり切り、勝つた瞬間の喜びと仲間の笑顔は今でも忘れられません。私は、このような経験をする中で、仲間との信頼関係、団結力の大切さも学ぶことができました。私達は41年ぶりに県大会に出場したそうです。これからも後輩に頑張ってもらい、来年も県大会に出場してほしいと思います。

キャプテン 岩崎くるみ